

Unterstützen Sie die SG LTB bei diesem entscheidenden Spiel und erleben Sie einen spannenden Handballnachmittag. Gemeinsam kämpfen wir um die Meisterschaft!



BUSFAHRT ZUR WÜRTTEMBERGISCHEN MEISTERSCHAFT NACH BACKNANG AM 6.4.25

SG LTB

ANMELDUNGEN NUR BEI TIM ZILLER
TELEFON: 016096644897

DIE FAHRT KOSTET 15€ INKL. VESPER AUF DER RÜCKFAHRT

ABFAHRT:
12:15 TREFFELHAUSEN (KREISEL)
12:30 NENNINGEN (EPPLÉ)

Frauen 1

Spielbericht SG LTB - SG Burlafingen/Ulm 33:26

Am vergangenen Samstag empfangen die Frauen 1 der LTB in der Alb-Sporthalle die punktgleiche SG Burlafingen/Ulm zu einem entscheidenden Duell. Von Beginn an war klar, dass der Schlüssel zum Erfolg in einer kämpferischen Einstellung und einer stabilen Abwehr liegen würde. Die Gastgeberinnen setzten diese Vorgabe konsequent um und überzeugten mit einer entschlossenen Defensive sowie zahlreichen Paraden von Torhüterin Julia Hopp. Durch Treffer von Karolin Grieser und Lara Hillenbrand konnte in der 16. Minute eine 11:6-Führung erzielt werden, die bis zur Halbzeitpause aufrechterhalten wurde. Mit einem komfortablen Vorsprung von 17:10 ging es in die Kabine.

Nach dem Seitenwechsel schlichen sich jedoch vermehrt technische Fehler und unkonzentrierte Abschlüsse in das Spiel der LTB ein, wodurch die Gäste den Abstand auf drei Tore verkürzen konnten. Trotz dieser Schwächephase bewiesen die Gastgeberinnen ihren gewohnten Kampfgeist und stellten durch Tore von Lara-Sophie Oswald und Anna Gaugel den vorherigen Vorsprung wieder her. Bis zum Schlusspfiff ließ die LTB nicht nach und sicherte sich letztendlich einen verdienten 33:26-Erfolg. Ein besonderer Dank gilt den Fans für ihre lautstarke Unterstützung!

Es spielten: Hopp, Meyer (Tor); Gaugel (6/3), A-L. Gunzenhauser (15), Hillenbrand (4), Bühler, Oswald (2), Grieser (4), Gebhard, A. Gunzenhauser (1), Wohnhas, Staudenmaier, Fritz, Stuhlinger (1).

Vorbericht SC Vöhringen - SG LTB

Nächsten Samstag steht für die Frauen 1 der LTB das letzte Auswärtsspiel der Saison auf dem Programm. Gegner wird der SC Vöhringen sein. Um in Vöhringen etwas Zählbares holen zu können, müssen die Frauen 1 der LTB unbedingt an die Leistung der vergangenen Woche an-

knüpfen und vor allem über eine stabile Abwehr kommen. Auch im letzten Auswärtsspiel hoffte die Mannschaft auf die lautstarke Unterstützung ihrer Fans. Kommt deshalb am Samstag um 17:00 Uhr in die Sporthalle Sportpark in Vöhringen und unterstützt die Mannschaft.

E-Jugend (gemischt) Saison 2024/2025 + Veranstaltung VR-Talentiade am 30.03.2025

Im April 2024 startete die Mannschaft der E-Jugend der SG LTB, bestehend aus 19 Kindern der Geburtsjahrgänge 2014 und 2015. Es wurde zwei Mal wöchentlich trainiert. Den Qualifikationsspieltag der Saison absolvierten die Kinder mit großem Engagement, blieben jedoch gegen eine spielerisch überlegene, gegnerische Mannschaft aus dem Ostalbkreis deutlich und gegen eine Heidenheimer Mannschaft knapp ohne Erfolg. Es wurde eine 4+1-Mannschaft und eine 6+1-Mannschaft gemeldet. Die 4+1-Spielformation blieb sehr erfolgreich und gewann die überwiegende Anzahl an Spielen. Bei der 6+1-Formation stellten sich im Saisonverlauf eine deutliche Leistungssteigerung und Fortschritte in der individuellen, als auch mannschaftlichen Spielfähigkeit ein und so konnten mehr als die Hälfte aller absolvierten Spiele gewonnen werden. Vor allem im Tempospiel nach vorne gewannen die Kinder immer mehr Sicherheit und wurden auf diese Weise äußerst erfolgreich im Abschluss aufs Tor. Im Modus 4+1 wurden insgesamt 8 und im Modus 6+1 wurden 6 Spieltage in der Saison 24/25 absolviert. Im Spielmodus 4+1 mussten die vom Verband vorgegebenen, koordinativen Übungen als auch sog. „Minihandball“ (4+1) im Querfeld (20x13m) und die Nebenspielform „Funino“ an jedem Spieltag absolviert werden. In der Spielform 6+1 mussten ebenfalls bewertete, koordinative Übungen gemäß des HVW-Übungskatalogs absolviert und zwei 6+1 Handballspiele auf das Handballfeld in Normalgröße mit vorgeschriebener, offensiver Deckungsvariante gespielt werden.

Der letzte Spieltag in der Kreuzberghalle fand am 30.03.2025 unter dem Motto

„Volksbank Göppingen auf der Suche nach Handballtalenten - VR-Talentiade-Sichtung gemeinsam mit der SG LTB am 30.03.2025“ statt.

Die SG LTB und die Volksbank Göppingen organisierten zusammen einen E-Jugend-Spieltag, bei dem besonders begabte Handballerinnen und Handballer entdeckt werden sollten. Die Volksbanken Raiffeisenbanken in Württemberg haben das Konzept im Jahre 2001 zusammen mit den Sportfachverbänden der Sportarten Fußball, Handball, Leichtathletik, Ski, Tennis und Turnen aufgestellt. Im Jahr 2009 stieß dann noch die Sportart Golf als 7. Sportart hinzu. Seit 2010 finden die VR-Talentiade-Veranstaltungen auch in den benannten Sportarten in Baden und Südbaden und somit in ganz Baden-Württemberg statt.

Im bereits 25. Jahr der Kooperation beginnt die Veranstaltungsreihe nun mit der 1. Runde (VR-Talentiade-Sichtung). In jeder E-Jugend-Staffel der acht HVW-Bezirke ist immer ein Spieltag gleichzeitig auch eine VR-Talentiade-Veranstaltung.

Alle Teilnehmer des Talenttages in Lauterstein erhielten bei der Siegerehrung Geschenke und Urkunden überreicht und haben die Chance sich für die 2. Runde (Bezirksentscheid) zu qualifizieren.

Zahlreiche Informationen, Berichte und Fotos sind auch unter: www.vr-talentiade.de zu finden!



Das Team und die Trainer dürfen zufrieden auf die Saison zurückblicken. Es hat riesigen Spaß gemacht und vor allem sah es richtig gut aus was die Kids aufs Parkett zauberten!

Hier ein paar Bilder zum Auswärtsspiel in Dürnau:



Turngemeinde Böhmenkirch



Abteilung Jugendfußball

E-Jugend – 3. Spieltag

GSV Dürnau II - TG Böhmenkirch 0:8 (0:4)

Torschützen:

Great Enoboh (5), Nick Kaul (2), Silas Dehner

Letzten Samstag ging es für unsere E-Jugend zum Auswärtsspiel nach Dürnau. Unsere Jungs waren voll motiviert und wollten unbedingt den nächsten Sieg holen!

In den ersten 15 Minuten entwickelte sich zunächst ein relativ ausgeglichenes Spiel auf dem tiefen Boden. In den weiteren 10 Minuten bis zur Halbzeit ging es dann aber Schlag auf Schlag. Angriff auf Angriff liefen wir auf das Dürnauer Tor zu und unsere Jungs zeigten hier eine Klasse Chancenverwertung. So konnte man dann doch noch mit einer hohen 0:4 Pausenführung in die Pause gehen.

In der 2. Halbzeit ließen unsere Jungs im Vergleich zum Spiel letzte Woche überhaupt nichts mehr anbrennen. Wieder gab es viele sehenswerte Spielzüge, tolle Zweikämpfe und man drückte den Gegner praktisch die komplette 2. Halbzeit auf dessen Abwehrseite. So fielen nochmal weitere 4 Treffer zum 0:8 Endstand. Wieder einmal wären bei einer besseren Chancenverwertung noch weitere Tore möglich gewesen.

Dennoch, nach 2 Spielen mit 2 Siegen und einem Torverhältnis von 14:2 Toren gibt es hier mal überhaupt nichts zu meckern!

Jungs, macht genauso weiter, dann bleiben wir sicher auch in den kommenden Spielen erfolgreich! Wirklich Klasse!

Vorschau: Die kommende 2 Spiele finden unter der Woche, jeweils an einem Mittwoch statt. Achtung, es sind zwei unterschiedliche Anstoßzeiten.

Mi., 2.4.25, 17:30 Uhr:

TG Böhmenkirch – SGM Hausen / Überkingen

Mi., 9.4.25, 18:30 Uhr:

FV Faurndau II – TG Böhmenkirch



Gleich klingelt es wieder im Dürnauer Kasten!



Trainerlob in der Pause!



Das siegreiche Team ...